
 

 

REQUERIMENTO Nº  007/2017 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, para que seja solicitado ao Poder Executivo 

Municipal, seja procedida a alteração da denominação da Linha Sete 

de Setembro passando a constar como Rua, com o nome ainda a ser 

sugerido. 

Roca Sales, 16 de fevereiro de 2017. 

 

____________________ 

 Luis Fernando Horst 

         Vereador 

  

  

Justificativa: 

 

A referida alteração faz-se necessária em razão 

de que na localidade não há entrega de correspondência, por ser 

classificado como Interior. Se procedida a alteração como Rua, a 

entrega pelos Correios poderia ser reclassificada, com nova contagem 

de residências, e a RGE Sul, também poderia fazer a leitura mensal de 

consumo de energia pelas residências, o que hoje é feita somente por 

estimativa.  

Nestes Termos, 

Pede Deferimento. 

 

Roca Sales, 16 de fevereiro de 2017. 

 

 

_____________________ 

  Luis Fernando Horst 

         Vereador 


